

...Toute la quintessence et la force du Tango par deux « maestros tangeros » et un ténor...

« MONUMENTAL TANGO » est constitué de trois interprètes exceptionnels issus du milieu musical tanguero, classique et lyrique : la pianiste et compositrice argentine Lucia Abonizio, le bandonéoniste argentin Gilberto Pereyra et le ténor franco-espagnol Gilles San Juan.

Doté d'une extrême passion et d'une parfaite connaissance du tango, ce trio vous fera découvrir ses diverses formes des bas-fonds nocturnes de Buenos-Aires au tango hollywoodien de Carlos GARDEL, de celui des cabarets populaires à celui des puristes ou révolutionnaires qui l'ont élevé au rang de l'Art comme Astor PIAZZOLLA.

Notons aussi que leurs pays d'origine (Argentine, France et Espagne), constituent les racines fondatrices du tango, qui évolue toujours autour d'un axe culturel entre Buenos Aires et l'Europe.

La rencontre à Paris de ces trois artistes hors-normes- Gilberto PEREYRA, Lucia ABONIZIO et Gilles SAN JUAN - a fait naître un trio d'une incroyable puissance et subtilité artistique où citations, chant lyrique et musique classique s'entrelacent avec le tango avec une élégance étonnante.

L'alliance parfaite de l'exigence classique et lyrique avec la chaleur du tango.

<https://luciaabonizio.com/>

<https://www.gilbertopereyra.com/>

<http://www.gilles-sanjuan.com/>

CHAÎNE YOUTUBE

<https://www.youtube.com/channel/UCRsGvV88jq42yHXoWO4aUKQ>